

「緊急事態宣言」をうけての福山市の対応について

広島県に、爆発的な感染が起こっていることから「緊急事態宣言」が出されました。

広島市では、連日、100人を大きく超える感染者が確認されています。

これまでは、広島市で感染が広がると、2週間後には、福山市でも感染が広がっています。

変異株の感染力の強さ、感染のスピードの速さを考えれば、福山市で「爆発的な感染」が起きるかもしれません。

また、家庭での感染が多いのも、今回の特徴です。

ワクチン接種がこれから始まりますが、多くの方が接種を終えるまでは、感染の拡大を防がなくてはなりません。

家庭にウイルスを持ち込まないためにも、市民のみなさんに、次のことをお願いします。

- 1 福山市から、なるべく出ないようにしましょう。
- 2 買い物などで外に出る回数を減らしましょう。特に、夜の8時以降の外出はやめましょう。
- 3 食事は、家族の人とだけにしましょう。
- 4 会社の中で働く人を少なくするなど、職場での感染防止対策をしましょう。

今、我慢することが大切です。

福山市で感染爆発が起きないように、そして、大切な家族を守るため、皆さまのご協力をお願いいたします。

2021年5月17日

福山市長 枝広 直幹